

Les 3B à Bon Accueil pour un chantier participatif

Le 9 mai, les élèves de 3B se sont engagés auprès du Parc national de la Réunion pour participer à un chantier de lutte contre une espèce envahissante : **le longose**.

Dans **la forêt de bois de couleur des Makes**, à Bon Accueil, les élèves ont été sensibilisés à la protection de la biodiversité et des espèces endémiques de la Réunion.



Ils ont arraché, dans la joie et la bonne humeur, de gros rhizomes de longose qui empêchent la repousse d'arbres endémiques et donc la bonne régénération de cette parcelle de forêt.



Une parcelle nettoyée, du bon boulot !
Un grand merci à nos agents du Parc préférés : *Arsène, Alexandre et Frantz!*



